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OGGETTO: SEDUTA  DEL 22.11.2022  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIDUE il giorno VENTIDUE del mese di NOVEMBRE  alle ore  16.00  in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia di Selezione: determinazioni 
4. Centro di Sosta Selvaggina: determinazioni 
5. Relazione passaggio consegne: presentazione 
6. Strutture di Ambientamento: assegnazione incarico 
7. Caccia al Cinghiale: modifiche al Disciplinare 
8. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Alberigi, Dati, Del Chiaro, Fontana, Giannecchini, Pelliccioni, Vannucci, 
Pellegrini 
    
 Assenti giustificati // 
 
Assenti non giustificati: // 
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC Lucca 
 
 
Alle ore 16.08 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 

 
Il Presidente mette a conoscenza i presenti della decisione del Tribunale in merito alla vicenda Omissis /ATC Lu 

12 ovvero l’indicazione di soprassedere ad andare avanti con gli atti processuali essendo venuta meno la 

motivazione del contendere. 

 

Dati propone di procedere come suggerito dal Giudice del Tribunale. 

 

Del Chiaro si dice d’accordo di fermare il tutto. 

 

Pellegrini dice che solo chi ha dato luogo al procedimento può decidere di fermarsi o meno. 

 

Dati sostiene di non dover dedicare più di tanto all’esame della questione e propone di votare subito sulla 

questione. 

 

Il Presidente mette in votazione la proposta e quindi di aggiungere un punto all’odg per la sua votazione. 

 

Il Comitato all’unanimità approva e quindi viene aggiunto il punto 8. 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
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Approvazione verbale seduta precedente 
 

Il Presidente mette a votazione l’approvazione del verbale del 04/11/2022. 

 

Il Comitato con 9 voti favorevoli approva. Si astiene Pellegrini 

 

 

Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 
 
La questione verte sul fatto che nel distretto caccia di selezione al capriolo 12/3 sono stati prenotati 9 capi di 

quella specie come quota cedibile del 20% da parte di un selecontrollore che poi ha deciso di non procedere 

all’acquisto. 

 

Il Presidente propone di rimettere in vendita tali capi come indicato verbalmente da un esponente della Regione. 

 

Dati dice che secondo lui i capi dovrebbero ritornare al distretto da subito. 

 

Della Nina e Pelliccioni concordano nell’evidenziare che essendo ormai di fatto iniziata la stagione di caccia alla 

classe di sesso e di età dal 15 agosto non ci sia più ragione di vendere tali capi, semmai doveva essere 

perfezionato l’intenzione di acquisto entro la data prevista da disciplinare ossia “una settimana prima dell’inizio 

la stagione di caccia”. Si propone di chiedere un parere scritto agli uffici Regionali. 

 

Pelliccioni chiede di vedere la richiesta che verrà inoltrata alla Regione. 

 

Si mette in votazione di fare la richiesta del parere in merito alla Regione. 

 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti Dati Pellegrini 
Alberigi  Pelliccioni 
Vannucci   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   

 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 

Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 

 

Centro di Sosta Selvaggina: determinazioni 
  

 
Il Presidente dice dell’intenzione di partire presto con l’apertura del centro di sosta, informa poi della decisione 

dell’Unione dei Comuni, proprietaria dell’immobile, di riconoscere all’ATC LU 12, una cifra di 5000,00 euro a 

titolo di rimborso parziale delle spese sostenute per la messa a punto degli impianti.  

 

Vannucci chiede se esistano vincoli particolari come ad esempio conferirvi animali selvatici e/o domestici. 

 

Il Presidente spiega l’assoluta impossibilità di conferirvi animali domestici. 

 

Della Nina interviene spiegando con riferimenti tratti dai regolamenti vigenti le particolarità della gestione. 

Vannucci dice della importanza e della necessità di pulizia. 

 

Pelliccioni chiarisce le problematiche di gestione legate all’impegno gravoso ma indispensabile de chi dovrà 

gestire tale impianto. 
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Pellegrini chiede se è tutto a posto riguardo le autorizzazioni e chiede lumi sulla cifra indicata di 5000,00 euro. 

 

Il Presidente spiega di come siamo arrivati a definire tale somma ossia a seguito di un incontro a cui ha 

partecipato anche il consigliere Della Nina, presso la sede dell’Unione dei Comuni nella quale sono state 

presentate richieste di riconoscimento per alcuni lavori fatti da ATC. Da poi lettura di una lettera della Polizia 

Provinciale in cui sci chiedono i tempi di apertura del CdS in virtù delle problematiche legate agli interventi in 

art.37. 

 

Del Chiaro chiede di spiegare come si arriva alla gestione, a determinare i costi della stessa e di quantificarne le 

problematiche. 

 

Della Nina dice che per aprire il CdS dovremo stilare un protocollo di gestione e visto l’ubicazione territoriale 

dello stesso immaginare anche un trasporto al centro con un mezzo idoneo e adeguato. 

 

Pelliccioni dice che è esigenza primaria individuare persone, associazioni, cooperative a cui possa interessare 

la gestione. 

 

Il Presidente dice di un certo Omissis (già trasportatore per la P.P.) disponibile a trasportare e gestire il CdS. Si 

propone di fare un sopralluogo al CdS con la presenza dei componenti la commissione ungulati e cinghiale, 

allargata a tutti i componenti il CDG, invitando anche uno o più veterinari Asl per meglio arrivare alla definizione 

del protocollo operativo. La data dell’incontro è fissata per il 2 dicembre alle ore 15,30 al CdS di Camporgiano. 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 

 
Relazione passaggio consegne: presentazione 

 

Il Presidente spiega del risultato della riunione della commissione bilancio con il Commercialista e con il 

Revisore dei Conti. Al 22 agosto risultavano essere presenti, 1.190.476.83 euro suddivisi in vari istituti. 

Spiega poi che le bollette d’ora in poi saranno pagate direttamente dalle banche. 

 

Pelliccioni rinnova la richiesta di mettere tutto quanto riguarda la vecchia gestione sul pulito e di pagare quanto 

si deve al più presto. 

 

Vannucci chiede il perché non siano stati fatti alcuni pagamenti dovuti e perché non possiamo pagare più 

celermente specialmente i pagamenti delle colture a perdere agli agricoltori. 

 

Pelliccioni dice che dare un termine alla presentazione delle relazioni dei tecnici di fine coltura sarebbe di per sé 

già un inizio. 

 

Pellegrini chiede di modificare le modalità di pagamento, ovvero evitare un secondo passaggio in Comitato, 

visto che trattasi di pratiche autorizzate anche dal punto di vista economico. Esprime poi disappunto su quanto 

ancora da pagare circa le voliere e i miglioramenti ambientali e invita a provvedere quanto prima. 

 

Alberigi precisa che i titolari delle voliere che non gestiscono le voliere stesse dovrebbero non pretendere il 

pagamento o nominare altro gestore. 

 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 

 
Strutture di Ambientamento: assegnazione incarico 

 
 

Il Presidente illustra cosa è stato preparato dagli uffici ovvero la richiesta di preventivi ad alcune ditte per 

l’affidamento dei lavori di manutenzione delle strutture. Dalla disamina dei preventivi arrivati risulta essere la 

Cooperativa Val di Lima l’azienda aggiudicatosi l’appalto. 

 

Pelliccioni chiede se ci sono relazioni tecniche tali da poter quantificare i costi dei vari lavori da effettuare. 

 

Pellegrini dice che per i lavori a corpo non c’è possibilità di quantificarne l’importo in quanto mancano le 

relazioni tecniche specifiche. 
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Il Presidente chiede di mettere in approvazione dell’affidamento dei lavori alla cooperativa Val di Lima, e allo 

stesso tempo di dare mandato a Sabrina di incaricare il tecnico di valutare i tempi necessari per togliere le reti 

dalle voliere. 

 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Pellegrini 
Alberigi   
Vannucci   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   
Pelliccioni   
Dati   

 

Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 

Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 

Caccia al Cinghiale: modifiche al Disciplinare 
 
 

Il Presidente spiega la questione relativa alla squadra che intende iscrivere 2 cacciatori che risultavano essere 

iscritti in due squadre al momento della presentazione delle domande (1/31 maggio) e per questo, come recita 

la normativa regionale che vieta l’iscrizione a più di una squadra in Toscana, in mancanza di richieste specifiche 

fatte in tempi consentiti dal disciplinare relativo, non sono stati assegnati alla squadra richiedente. 

 

Pelliccioni sostiene che il cacciatore debba esprimere il suo consenso al responsabile della squadra. 

 

Dati insiste sulla sua posizione ritenendo sufficiente quanto richiesto dai due cacciatori ossia di fare parte a 

pieno titolo della squadra 70 anche se la loro richiesta è stata presentata oltre il tempo limite richiesto dal 

disciplinare ATC LU 12. 

 

Si susseguono vari interventi nel tentativo di venire a capo del problema. 

 

Si chiede all’ATC di fare un passaggio con il responsabile dell’altra squadra per capire se, come espresso dai 

due richiedenti, già da due anni avessero manifestato la loro intenzione di non essere iscritti in tale squadra. 

 

Si mette in votazione il rinvio del punto all’odg relativo al prossimo CDG. 

 
 Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 

Il Presidente passa alla trattazione dell’ottavo punto all'OdG (punto integrato) 
 
 Ricorso Omissis / ATC 
 
 

Si mette a votazione la volontà del comitato di respingere la richiesta presentata dall’Avvocato del signor  

Omissis. 

 

Il Comitato all’unanimità approva. 
 

Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.45 
 
 

              IL REDATTORE                                                                       
              Danilo Della Nina                                                                                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 12.12.2022 
 


